

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Freunde des Schauderns...

... und kostümierten Schreckens: Dieser Herbst wird echt gruselig – denn Wien ist um eine Partyreihe reicher! Am 31. Oktober öffnet der erste Halloween-Ball in den Pratergalerien seine Tore! „Das wird etwas für alle, die schon einmal zu Gast bei einer Adams-Family-Dinner-Party sein wollten“, lacht Organisator Heinz Alphonsus (Er veranstaltet auch den „süßen“ Bonbon-Ball). Fiktive Geister will er wieder auferstehen lassen, in der Dachgalerie wird's in der Teufelsküche brutzeln, wer es gediegen mag, bucht sich seine Grabloge in der Ahnengalerie oder einen Tisch im Korridor der Zeitlosigkeit. Das Jungdamen-Komitee kommt im Frankenstein-Look, klar, dass auch die Kostümierung der Gäste stimmen muss: Für alle, die dabei Hilfe brauchen, gibt's einen eigenen Styling-Corner.

Als Highlight des Balls verzaubert Domino Blue (Foto), die als Blutgöttin fantastisch-gruselige Halloween-Artisten wie Marionetten des Grauens tanzen lassen wird. Fenfire wird mit einer eigenen Flammenchoreografie einheizen, Flammenakrobaten werden durch den großen Saal schweben und das Top-Drummerensemble Drumatical Theatre den Saal zum Beben bringen.

www.halloweenball.at

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

